
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1061/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Zwischenstand MainzRIDER (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Fortbestand des MainzRIDER über den Förderzeitraum des Pilotprojektes hinaus wird 
aktuell geprüft. Hierzu laufen die Planungen und die Überlegungen zur weiteren Darstellung 
des Betriebs, u.a. aus wirtschaftlicher Sicht, da zum Jahresende die Förderung für den 
Betrieb ausläuft. In welchem Gebiet der MainzRIDER zukünftig zum Einsatz kommen kann, ist 
dabei ebenfalls in der Prüfung.  
 
Sobald das Konzept erstellt ist, wird es vorgestellt, ebenso wie die Auswertungen der 
bisherigen Nutzungsdaten.  
 
Die aktuellen Nutzungen sind von Corona und den Ausgangsbeschränkungen geprägt. Mit 
den aktuellen Öffnungen sowie durch die Gebietserweiterung im Januar 2021 steigen die 
Nutzungszahlen kontinuierlich an. Seit dem Start konnten bis Ende April ca. 8.000 Fahrten 
registriert werden, wobei über 9.500 Fahrgäste befördert wurden. Hinsichtlich der Akzeptanz 
erhält die MVG positives Feedback.  
 
In Bezug auf die Laufzeit des Projektes wurde dieses durch das Bundesverkehrsministerium 
aufgrund der Corona-Pandemie bereits von Dezember 2020 auf Dezember 2021 verlängert.  
 
Mainz, 30. Juni 2021 
 
 
gez. Ebling  
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


